

学校だより

# 美 済



南砺市立城端小学校

令和6年10月25日

## 実りの秋 収穫の秋

校長 高田 篤志

長い夏が終わり、ようやく晴れやかな秋空が広がる季節となりました。

10月5日に、本校では学習発表会を行いました。

「みんなで 笑顔を生み出す チームJ」を合言葉に歩んできた半年間の成長の姿を、保護者や地域の皆様にお見せしようと、子供たちは精一杯の発表ができました。

今年度は、富山県小学校教育研究会より、1・2年生の「生活科」、3～6年生の「総合的な学習の時間」の研究指定を受けていることから、どの学年も自然やお祭り等の文化における城端の魅力、そして今後のまちづくりといった未来の城端について考える内容がふんだんに詰まった発表になりました。まさに、子供たちの「城端愛」にあふれたステージ発表でした。

さらに、この日は発表だけに留まらず、発表後に観客の皆様アンケートを取って今後の学習に反映させようとしたり、昼休み中もむぎや踊りの講習会を開催したりするなど、学習の一環としてこの日を活用する子供たちの姿が見られ、とても喜ばしく感じられました。

また、PTAや城端教育振興会の皆様には、数多くのバザーを運営していただき、発表会に花を添えていただきました。ご協力、誠にありがとうございました。

校内にたくさんの“笑顔”が咲き誇り、実りの秋、収穫の秋にふさわしい一日となりました。

城端小学校ホームページ  
QRコード



### < 11月の主な行事予定 >



- 1日(金) 集団登校
- 5日(火) 委員会
- 6日(水) 給食あり、研修会のため  
2,3,4,6年生 12:50 下校(バス 13:00)  
1,5年生 14:15 下校(バス 14:25)
- 11日(月) クラブ さわやかデー  
ベルマークの日、学校集金
- 15日(金) 集団登校、学習参観  
講演会(作品展示)
- 18日(月) 委員会
- 21日(木) 児童集会(3限)
- 25日(月) 高学年弁当の日、クラブ

### < 12月の主な行事予定 >

- 2日(月) 集団登校 委員会
- 4日(水) 5限まで
- 5日(木) 5限まで
- 6日(金) 5限まで
- 9日(月) 高学年弁当の日、クラブ(最終)
- 10日(火) さわやかデー、学校集金  
ベルマークの日
- 13日(金) 集団登校・地区児童会、  
5限後集団下校
- 16日(月)～20日(金) 5限まで
- 20日(金) 終業式・給食終了
- 23日(月) 保護者会(南山田・北野)
- 24日(火) 保護者会(城端・大鋸屋・菘谷)

### ぽかぽかコラム ～パイレーツ・オブ・ジョウハナーン～

学習発表会で4年生は音楽劇「パイレーツ・オブ・ジョウハナーン」を披露しました。

城端むぎや祭で城端のよさを表現してきた経験を生かして、発表の練習では「立ち位置をもっと変えて、大きく動いてみた方がお客さんに伝わりやすいよ」「もっと声を出さないと聞こえない」など、友達同士でアドバイスをお互いにしていました。自分たちの演技を一から考えて創り上げていく姿に成長を感じました。また、合奏「茶色の小びん」「彼こそは海賊」では、友達の音をよく聴きながら合わせていくことを心がけて練習を積み重ねていきました。休み時間に友達を誘って鍵盤ハーモニカやリコーダーの練習をする子供たちには、必死な表情の中に音楽を楽しんでいる様子が見られ、4年フロアはとても温かい空間になっていました。学習発表会当日、緊張している中で最高の演技と合奏を披露できた子供たちは満足感や達成感に満ち溢れていました。終盤に演舞した「じゃんといひむぎや」は、1学期から創作し、練習をしてきた成果を十分に表しており、圧巻のステージとなりました。

今後も子供が自分の考えを大切に、自ら主体的に学校生活を送って  
いけるように子供たちを見守ってまいります。

(4年担任 荒井 優芽)



教育活動から

どの学年も笑顔あふれる学習発表会になりました



1年生「あきの チャンピオン」



5年生「もしも徳川家康が城端小学校にやってきたら」

学習発表会テーマ  
みんなで笑顔を届けよう  
「チームJ」舞台に広げられ最高の学習発表会了



6年生「魔法のアルバム」



2年生「すてき いっぱい じょうはな！」



4年生「パイレーツ・オブ・ジョウハナーン」



3年生「超戦隊 Super ～まぼろしのたまごの大へんしん～」

民謡  
「こきりこ」「麦屋節」

図書委員会の取組から ～ みんなの笑顔を生み出したい ～

学習発表会を終えて、学校生活が落ち着いたこの時期に、図書委員会では、「図書室の本をたくさん読んでほしい」との思いから、「全校で巨大読書パズルを完成させよう！」を企画しました。

企画内容を考える話し合いでは、「今まではクラスで一つのパズルを完成させていたけれど、今回は全校で一つのパズルにしたらどう？」「巨大なパズルにしたら全校のみんなが楽しみにして図書室に来てくれるんじゃないかな」など、図書委員の子供もわくわくしながらアイデアを出し合いました。図書委員として「城端小学校のみんなの笑顔を生み出したい」という子供たちの思いが伝わってきました。これからも、図書室にたくさんの方が来て、読書の好きな人もそうでない人も本を読んで笑顔が生まれることを願い、これからも活動していきます。

さあ、読書の秋です！おうちでも、親子で本に触れ、共に笑顔になれる時間をつくってみたいはいかがでしょうか。

(図書委員会 担当 荒木 典子)

